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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
auf Anregung mehrerer Anwohner wird mitgeteilt, dass der asphaltierte Weg zwischen dem 
letzten Haus in der Hollehochstraße zu den Gartensparten hin auf beiden Seiten keine 
Begrünung bzw. Bepflanzung hat. Daher frage ich Sie: 
 
1. Ist in der Planung der Landeshauptstadt eine Bepflanzung mit Hecken oder einzelnen 
Büschen bzw. Bäumen auf dem Seitenstreifen zur Förderung der Flora und Fauna 
vorgesehen? 
 
2. Welche Lösungsansätze kann die Verwaltung anbieten? 
 
Des Weiteren zweigt sich eine Straße in Höhe der Gartensparte an der Verlängerung der 
Hollehochstraße in Richtung des Schroterückhaltebeckens ab. Dieser Weg ist zum Teil 
schlecht befestigt und frei zu den angrenzenden Ackerflächen. Darauf aufbauend frage ich 
Sie: 
 
1. Ist in der Planung der Landeshauptstadt eine Herrichtung und Bepflanzung mit 
Hecken oder einzelnen Büschen bzw. Bäumen auf dem Seitenstreifen vorgesehen? 
 
2. Welche Lösungsansätze kann die Verwaltung anbieten? 
 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
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